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Francis Ngannou sera bien de retour à l’UFC, mais pas avant 2023 selon Eric Nicksick, le
coach du champion des poids lourds. 

La division des poids lourds s’apprête à vivre des moments incroyables. En effet, Jon Jones
devrait bientôt faire ses débuts (Dana White hésite à le faire revenir durant l’UFC 282), Francis
Ngannou est sur le chemin du retour après sa blessure au genou .

Et pour le coach de Francis Ngannou, s’il a le choix, il aimerait que le champion en titre affronte
Jon Jones. Mais ce ne sera pas cette année, plutôt en 2023 : « Le combat qui a le plus de sens
est évidemment Jon Jones. C’est le combat que nous voulons tous. La façon dont je vois les
choses, c’est que Jon Jones n’a pas combattu depuis deux ans et demi. Si nous ne pouvons
pas faire ce combat en décembre, et en fonction de la façon dont le calendrier de l’UFC se
déroule, peut-être que cela peut se faire en janvier ou février 2023, quelque part par là. Jon ne
s’est pas battu depuis si longtemps, Stipe ne s’est pas battu depuis que Francis l’a battu, cela
fera donc deux ans pour Stipe en mars, alors autant attendre un mois de plus pour le super
fight. Honnêtement, pour moi, j’adorerais combattre Stipe à nouveau, ou combattre Jones,
mais si j’avais le choix entre les deux, évidemment je veux affronter le meilleur à l’avoir jamais
fait, à mon avis, et c’est Jon Jones».

« Les problèmes de nouveau contrat de Francis Ngannou avec l’UFC ne sont toujours pas

 1 / 2

Phoca PDF

http://www.phoca.cz/phocapdf


237actu.com

réglés, même si Dana White se dit confiant. Ngannou est actuellement à Paris pour voir, entre
autre, le combat entre Gane et Tuivasa, et après cela, selon son coach, les choses vont bouger
: « Une fois qu’il sera rentré chez lui et que l’UFC Performance Institute l’aura réévalué, car il
les a vu le mois dernier pour son genou, je parlerai à son manager pour voir ce qui se passe du
côté des affaires, je ne pense pas que décembre soit un délai réaliste pour sa rééducation.
Avec ce type de blessure, ce type d’opération, je pense que décembre est un peu juste, pour
être honnête avec vous. Mais on ne sait jamais avec ce gars, il pourrait revenir tout de suite et
être prêt, et on ne sait jamais non plus ce que l’UFC va mettre dans notre assiette.« Il ne reste
désormais plus qu’à attendre des nouvelles du « Predator » et voir ce que l’avenir lui réserve.
ce qui est sûr, c’est qu’il est de nouveau en marche pour revenir dans l’Octogone, pour notre
plus grande joie.
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